

Reunión de expertos encabezada por Díaz-Canel analizan temas de salud

Image not found or type unknown



Díaz-Canel en reunión de expertos y científicos

La Habana, 12 oct (RHC) La reunión de expertos y científicos para temas de salud que sesionó en la tarde de este martes, desde el Palacio de la Revolución, estuvo encabezada por el Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, así como por el Primer Ministro Manuel Marrero Cruz .

La prevención del dengue y otras arbovirosis estuvo en el centro de los debates, los especialistas exhortaron mediante videoconferencia, ir a la «causa de las causas», que significa eliminar los criaderos de los mosquitos *Aedes aegypti*.

Hay que trabajar en cómo cambiar comportamientos en las comunidades para eliminar los focos del vector.

En lo que a epidemia de COVID-19 respecta, Cuba mantiene una situación muy favorable, y ese logro valida la efectividad de los protocolos que se han seguido en el enfrentamiento al virus, y también la calidad de las vacunas creadas por los científicos de la Isla.

Sobre este tema, el ministro de Salud Pública, José Ángel Portal, afirmó que disminuyen los casos por día, compartiendo varios datos de interés.

Asimismo, confirmó que el dengue muestra disminución de casos confirmados en las últimas tres semanas, sin embargo, exhortó que la población no puede confiarse.

Acotó que las provincias con mayor riesgo de transmisión del dengue son Guantánamo, Santiago de Cuba, Las Tunas, La Habana, Sancti Spíritus y Camagüey. (Fuente: Sitio de la Presidencia)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/301648-reunion-de-expertos-encabezada-por-diaz-canel-analizan-temas-de-salud>



Radio Habana Cuba